

45.—Par M. l'Ech. Ward, pour amender le règlement No 358 're' édifices dans le quartier Saint-Henri.

46.—Par M. l'Ech. Ward, pour abroger vote 're' édifice du Forum.

MOTIONS.

47.—Sur proposition de M. l'Ech. GARCEAU, appuyée par M. l'Ech. LUSSIER, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de prendre connaissance de l'avis donné par la compagnie de chemin de fer "The Canadian Pacific Railway Company" à l'effet que ladite Compagnie s'adressera à la Commission des Chemins de Fer du Canada pour être autorisée à construire, maintenir et exploiter une ligne d'embranchement de chemin de fer longeant la rue Forsyth, et à prendre les mesures nécessaires pour obtenir que cet embranchement ne soit pas construit de niveau, mais qu'il soit établi sous terre ou sur un talus ou élévation; qu'à cette fin ledit Bureau et les Avocats de la Cité soient autorisés à comparaître devant la Commission des Chemins de Fer pour faire valoir les objections à l'encontre de la demande faite par ladite Compagnie pour l'établissement d'une voie à niveau à cet endroit.

48.—Sur proposition de M. l'Ech. LARIVIERE, appuyée par M. l'Ech. LAMOUREUX, il est

Résolu: Que Messieurs les Commissaires soient priés de dire au Conseil à sa prochaine séance, si le circuit du Montreal Terminal Railway est exploité tel que l'exige le règlement No 274 et ses amendements.

49.—Sur proposition de M. l'Ech. ROUX, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE, il est

Résolu: Que Messieurs les Commissaires soient priés de procéder immédiatement à l'expropriation et l'ouverture de la rue Sherbrooke à partir de la rue DeLorimier aux limites est de la Cité, tel qu'autorisée par les amendements à la Charte.

50.—M. l'Ech. LUSSIER, appuyé par M. l'Ech. LAMOUREUX,

Propose: Que ce Conseil croit devoir protester contre les remarques injustes faites par des membres du Bureau des Commissaires, accusant le Conseil de retarder les travaux permanents, parce qu'un échevin, lors de la dernière séance, a demandé que l'étude d'un rapport, pour la construction de trottoirs permanents, soit remise à la prochaine séance.

Que les membres du Bureau des Commissaires ne sont pas justifiables d'accuser ainsi les Membres du Conseil d'entraver la marche des affaires lorsqu'ils refusent de voter les yeux fermés des millions de dollars pour des travaux à être exécutés dans les différentes parties de la ville.

Que dans le cas actuel les faits démontrent que la demande faite pour la remise de l'étude du rapport du Bureau des Commissaires avait sa raison d'être, vu que ledit Bureau a cru, aujourd'hui même, soumettre un nouveau rapport corrigeant une erreur assez grave qui s'était glissée dans le rapport soumis à la séance de lundi dernier.

Que ce Conseil doit attirer l'attention du public sur la position fautive qui lui est faite en exigeant qu'il donne son approbation séance tenante à des rapports qui lui sont soumis sous une forme plus ou moins complète.

Qu'il est injuste de vouloir faire peser sur les membres du Conseil la responsabilité du retard apporté cette année dans l'exécution des travaux lorsque les rapports des Commissaires en voie de préparation depuis des mois ne sont soumis au Conseil qu'au milieu du mois de juin pour la simple raison que les membres demandent un délai d'une semaine pour les étudier.

Et un débat s'engageant,
Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'Connell,

Le Conseil s'ajourne à mardi, le 20 juin courant, à 3 hrs p.m., pour continuer l'étude des questions figurant au présent ordre du jour.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

45.—By Ald. Ward, to amend By-law No. 358, 're' buildings in St. Henry Ward.

46.—By Ald. Ward, to repeal vote, 're' Forum building.

MOTIONS.

47.—On motion of Ald. GARCEAU, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take communication of the notice given by the C. P. R. Co. to the effect that said Company will apply to the Board of Railway Commissioners of Canada for authorization to construct, maintain and operate a railway branch line along Forsyth street, and to take the necessary measures in order that said branch line be not constructed on a level with the streets, but that it be laid under ground or on an embankment; and that the said Board and the City Attorneys be authorized to appear before the Board of Railway Commissioners and oppose the application of the said Company for the establishment of a level track at that place.

48.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That the Commissioners be requested to inform the Council, at its next meeting, as to whether the circuit of the Montreal Terminal Railway is being operated as provided in by-law No. 274 and its amendments.

49.—On motion of Ald. ROUX, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Commissioners be requested to proceed forthwith with the expropriation and opening of Sherbrooke street, from DeLorimier street to the Eastern limits of the City, as authorized by the amendments to the Charter.

50.—Ald. LUSSIER moved, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That this Council protests against the unfair remarks made by members of the Board of Commissioners, accusing the Council of delaying the carrying out of permanent works, because an alderman asked, at the last meeting, that a report for the laying of permanent sidewalks be deferred until the next meeting;

That the members of the Board of Commissioners are not justified in thus accusing the members of Council of impeding the despatch of business when they refuse to vote blindly millions of dollars for works to be carried out in the different parts of the City;

That in this case, the facts show that the request made to defer consideration of the report of the Board of Commissioners was quite reasonable, inasmuch as the said Board submitted, at the meeting, a new report correcting a serious error which had slipped into the report submitted at the meeting of Monday last;

That this Council must call the attention of the public to the false position in which it is placed by being called upon to give its immediate approval to reports which are submitted in a more or less complete form;

That it is unfair to make the members of Council responsible for the delay which has occurred, this year, in the carrying out of permanent works when the reports of the Board of Commissioners, under preparation since several months, are only submitted to the Council in the middle of June, for the mere reason that the Aldermen ask for one week's delay in order to examine the same.

And, a debate arising,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL

The Council adjourned until three o'clock p.m., on Tuesday, 20th June instant, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.